



Ländervergleich für Bayern entschieden!

20.12.2010 19:00:00 |

Unsere nominierten Teilnehmer am 3-Ländervergleich Österreich-Hessen-Bayern haben dem Bayerischen Schwimmverband zu einem phänomenalen Sieg verholfen!

Unsere nominierten Teilnehmer am Jugend-Länderkampf Österreich-Hessen-Bayern haben dem Bayerischen Schwimmverband zu einem phänomenalen Sieg verholfen.

Die drei Erlanger SchwimmerInnen Charlotte Ahrens, Nils Wich-Glasen und Mihail Strugula haben in Vertretung des bayerischen Teams den gewonnenen Pokal entgegen genommen.

Endstand:

1. Bayern	326 Punkte
2. Österreich	267 Punkte
3. Hessen	171 Punkte

Nähere Einzelheiten hier:

http://www.bayerischer-schwimmverband.de/component/docman/cat_view/84-ergebnisse/54-schwimmen.html?orderby=dmdatecounter&ascdesc=DESC

[Ausführlicher Bericht zum Jugendländervergleich](#) von Ulrich Wich-Glasen

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)

</de/Startseite/News-und-Archiv/Newsmeldung?newsid=43&pdfview=1>